



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

9. April 2024

L 637: Fahrbahndeckenerneuerung Mannheim-Seckenheim

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe haben am 18. März 2024 die Sanierungsarbeiten an der L 637 zwischen dem Kreisverkehr Willi-Sohl-Straße / L 637 (Seckenheimer Landstraße) und der Kreuzung Seckenheimer Hauptstraße / Pforzheimer Straße begonnen ([Pressemitteilung 12. März 2024](#)). Auf 1600 Metern wird zur Verbesserung der Verkehrssicherheit die Asphaltdeckschicht in beide Fahrtrichtungen erneuert. Die Baumaßnahme ist in fünf Bauabschnitte unterteilt und wird voraussichtlich bis Anfang Juni 2024 andauern.

Die Sanierungsarbeiten im Bauabschnitt 5 sind bereits abgeschlossen. Aktuell laufen die Sanierungsarbeiten im Bauabschnitt 4. Aufgrund von unvorhergesehenen Schäden im Oberbau der Fahrbahn verlängern sich die Arbeiten im Bauabschnitt 4 bis zum 17. April 2024, da nun zusätzlich die Asphalttragschicht erneuert werden muss. Am 18. April 2024 beginnen die Sanierungsarbeiten im Bauabschnitt 3. Dieser Bauabschnitt kann ohne Vollsperrung saniert werden. Die Fahrbahn in Richtung Mannheim wird hierbei auf einen Fahrstreifen reduziert und auf die Gegenfahrbahn verschwenkt. Das anliegende Industriegebiet kann weiterhin über die Hans-Thomas-Straße oder Karl-Kunz-Weg erreicht werden. Anschließend wird im Bauabschnitt 2 die Fahrbahn in Fahrtrichtung Seckenheim saniert. Hierbei wird der Verkehr ebenfalls einspurig auf die Gegenfahrbahn geleitet. Im letzten Bauabschnitt eins wird dann die Mittelstreifenüberfahrt zurückgebaut.

Die Kosten belaufen sich auf 0,8 Millionen Euro und werden vom Land getragen.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).